
会　長　就　任　ご　あ　い　さ　つ

先づ以って山口前会長、

松田幹事さん一年間大変ご

苦労様でございました。い

ろいろ懇切丁寧なご指導を

頂き厚くお礼を申し上げま

す。特に先月に入ってから

はお二人とも顔色もよく、

大役を果した満足感で一杯

のように見受けられました。

今朝家を出るとき、なにげなく暦を見ましたとこ

ろ、本日は七夕と大安吉日とありまして、誠に幸先

の良い日であると感じとった次第であります。

一昨年会長のお指名を受けてから、早いものでと

うとう年度を迎えることになり、長い伝統と歴史あ

る当クラブの運営に当る責任、誠に大なるものと唯

これから一年浅学非才の私には余りにも大きな役目

であるという事を、今更痛切に感じ入ってる次第で

ございます。しかしながらお引受けした以上は、ク

ラブ発展のために微力ながら尽して参りたいと考え

ておりますので、優秀な先輩ロータリアンのご指導

を先づもってお願い申し上げます。

志藤ガバナーが示された「奉仕する我々の年度」

の四つの重点目標を先づ年度のターゲットとして、

㊥　会員増強　純増3名ということですので、これ

は必ず達成しなければならないと思います。是非

皆様適任者がおられましたならば増強委員長さん

なり、幹事までにご推薦願えればと存じます。

吉　野　　　　勲　署

（む　職業奉仕の徹底について

ガバナーが言っておられる通り、自分自身の職

業には自信と誇りをもって地域社会の為に奉仕せ

よと云うことでしょうから、会員各位にはそれぞ

れの立場から、ご自分の職業には徹底した自己開

発は勿論、社員教育、労使の関係をより深め、各

事業所の益々の確固たる基盤固めに努めて頂きた

いと思います。

企業あってのロータリーであると考えておりま

す。この年度、1日5分間ロータリーのため時間

を作って下さいとのガバナーの提言は、正に意を

得ているのではないでしょうか？

（勤　ロータリー財団への協力

当クラブでも昨年度より実施しているポリオプ

ラス計画への支援については、全会員のご協力を

得て達成したいと思います。ロータリークラブは

あくまで慈善団体ではなく、このポリオプラス計

画についても人類の平和のための投資とご理解願

い、今年度も1人当り5，000円の支援の程をよろ

しくお願いいたします。

④　広報活動の充実

内部情報の充実、外部への広報の重要性の認識、

ロータリークラブの目的と活動を広く地域社会に

知らせるために、PRには大いに機会を見て広報

につとめ、地元紙を始め報道機関等々を通じて地

域に密着したロータリー活動にしたいものと考え

ております。



以上、地区ガバナーよりの基本方針が示されまし

たが、当鶴岡クラブでも先づ今年度は一層親陸の和

を深めて参りたいと思います。

親陸は即ち各委員会の活性化にもつながると共に、

自然と相乗効果の影響が大なるものと思います。S

AA委員会さんの英知に依り、例会の和というもの

もでるでしょうし、出席率の尚一層の向上、又、プ

ログラム委員会の特異性、独自性に伴う詰宿の提供、

クラブ会報のおもしろさ等々、又、会員増強も自然

と達成出来るものと思います。

①　職業奉仕委員会には、プログラム委員会と連絡

をとりながら、この年度の地区の重点目標の一つ

でありますので、よろしくお願いをいたします。

（む　社会奉仕委員会には、年度早々に内川清掃等、

その他たくさんの計画があるようですので、よろ

しくお願い申し上げます。

④　国際奉仕委員会さんも年度早々10月に台湾347

地区より10数名の若い人達の来鶴が予定されてお

りますので、出来る限り関係委員会と力を合せて

頂き、成功裡に終了致したいと思っております。

④　青少年奉仕委員会

インターアクトクラブの活性化、会員増強等を

含めて種々問題があろうかと思いますがよろしく。

来年3月に鶴工生の台湾への派遣が決定している

ようです。

ローターアクトクラブも、残念乍ら只今休会中

でございますが、先輩が作り上げたクラブですの

で出来る限り復活への方向づけに頑張って下さい。

又、次年度には鶴岡クラブ創立30周年という輝か

しい歴史と共にイベントも行われる訳ですので、近

近理事会で準備委員会を発足させ、準備にとりかか

りたいと思いますので、その節はよろしくご協力の

程をお願いいたします。

クラブ拡大委員会につきましても、咋年度来特別

委員の方々が大いにご苦労されているようですが、

この年度出来るかどうか分りませんが、西クラブさ

ん共々前向きに進めたいと思います。

とにもかくにもこの1年「よき友と旅をすればど

んな長い旅であっても、その旅を短くさせる」とい

う事でありますので、会員各位の絶大なるお力添え

をお願いし、会長就任のごあいさつといたします。

幹事就任ごあいさつ

尊敬します新会長の吉野

さんのもとで一年間勉強さ

せてもらえる機会を得まし

たことを、本当に私はひし

ひしと人生の出会いを喜ん

板　垣　広　志　君

でいます。

一生懸命吉野会長のカバン持ちをやりたいと思い

ますので、皆様の暖かいご支援をお願い申し上げま

す。

〔季長嘉‾乍⊃
吉野　　勲看

1．第1回理事会の審議事項をお知らせします。

①　定例理事会の場所、日時決定について

○毎月第1例会日午前11時30分より部会室に

て行う。

○臨時理事会の開催については、

A．会長が必要と認めた時。

B．理事会メンバー2名以上の要求があ

った時。

㊥　年会費について

A．入会金20，000円…・クラブ細則第5条第1節

B．年会費130，000円…クラブ細則第5条第2節

払込み方法は……



＼＿．．

前期70，000円、後期65，000円

（ポリオプラス計画に5，000円）

（夢　今年度予算案について

④　その他、例会日会長、幹事欠席の時は次の通

りとする。

1．会長→副会長→会長エレクトの境とする。

2．幹事→副幹事→直前幹事とする。

（9　名誉会員委嘱について

鶴岡市長．斎藤第六氏　　酒井忠明氏

＠）第1回クラブ協議会開催について

日　時　　8月25日（火）

公式訪問例会終了後

場　所　産業会館4階第2会議室

懇親会については後日連絡する。

せ）新入会員委員会所属について

斎藤寿一君→S．A．A

荘司俊治君→会報委員会

㊥　庄内国際青年祭実行委員会より依頼の広告を

出す件については、スマイル会計より2万円と

決定しました。

（幹事報告〕板垣広志署

○例会場所・時間変更のお知らせ→酒田R．C

新年度より例会会場変更になりました。

点　鐘　P・hIl2：30　登録料1，500円

場　所　ホテルリッチ酒田

酒田市若竹町1－1－1

阻　0234－26－1111

0バストガバナー前項勝樹氏の最新版ttロータリー

入門書”　一部訓0円です。

○報告事項

・ポリオプラスの件

・1987年度米山奨学生名簿到着のお知らせ

・東京R．C会報到着のお知らせ

・ライラ研修会の報告書　斎藤とも子氏保管

・鶴岡商工会議所会員大会の御案内　会長出席

・G．S．Eの報告書到着

・青少年海外短期交換訪問団の受入れについて

バ　ッ　ヂ贈呈

吉野　　勲君

1年間の功労に対し山口前会長・松田前幹事にバ

ッヂを贈呈します。

先週の火曜日（30日）に皆様にお礼を申し上げま

した通りでございます。本日はあけてみないと分り

ませんが、大変立派なバッヂをいただきましてあり

がとうございました。本年もどうぞよろしくお願い

します。　　　　　　　　　　一山口篤之助君一

昨年一年間本当にありがとうございました。大変

おいしいご飯を食べさせていただきました。

一松田士郎君－

（委員会報告）

（出席委員会）　佐々木藷彦署

〇年間皆出席

22年間皆出席　　鈴木弥一郎君

06月100％以上出席1名

張　　紹淵君　　別0％

06月100％出席　　50名

（親睦活動委員会）丹，誠四郎君

07月会員誕生

中江　　亮君．矢部　　晋君

松山俊三君．笹原信一郎君

佐藤噸治君．黒谷正夫君

中沢　　進君

07月奥様誕生

小池　　英様．諸橋靖子様



飯白安江様．佐藤清子様

風間富士子様．張　　秀子様

中野ふみ子様

○今年度の記念品として、会員は図書券、奥様に

は香水入りのテレフォンカードを差し上げます。

pィ　ノしっ
田中錦造君　　奥様誕生祝いにNTTのテレフォ

ンカードを採用していただいて。

石黒慶之助君　　4月27日から胃潰瘍で休ませてい

ただきましたが、先月の29日に退

院しました。

佐藤元伸君　　7月5日の内川清掃に、早朝にも

かかわらず多くの皆さんからご協

力をいただきまして。

加藤　賢君　　会報委員会にこの一年間のご協力

に感謝と、第1インのゴルフコン

ペに会員の笹原信一郎君と同じパ

ーティーで楽しかった。又、女性

4人もいる中で松田士郎君がチビ

コンを獲得しましたので。

松田士郎君　　新しいドライバーを買ったにもか

かわらずチビコンをいただいて。

吉野　勲君　　今年一年よろしく。

板垣広志君　　会長と同じ、よろしく。

三井　陛君　　内川の清掃に遅れて、朝食だけい

ただいて。

高橋艮士君　今年度副会長で高い席に座らせて

いただいて。

若生恒吉君　　今年と来年前の方の席に座らせて

いただき、おいしく食事ができま

すので。

皆川光吉君　　松田さんのチビコンのドライバー

を買っていただいて。

鈴木茂男君　　お盆が近づき忙しくて出席できず。

丹下誠四郎君　　親睦委員長として沢山の方からス

マイルをいただいて。

布花教室のご案内

一枚の白い布から豪華な大輪の花、小さな愛らし

い花、ブーケ、コサージュ……いろいろな布花をつ

くってみませんか〝

場　所　産業会館3階

開催日　毎月第1・第3木曜日

午後1時～4時

費　用　最初にコテ、コテ先等4，000円程度

毎月の材料費　1，000円～1，500円

〔ラ盲童画　加藤　賢君
新委員長の方々に3分間スピーチをお願いしたい

と思います。テーマは「私が感じているロータリー」

です。ロータリーに関したことでしたらどんな事で

も結構ですので、よろしくお願い致します。

スピーチの日程は7月7日・14日・21日です。

スピーチの順番は下記の通りです。

1．　S．A．A

2．出席

3．職業分類

4．クラブ会報

5．親睦

6．雑誌

7．会員選考

8．会員増強

9．プログラム

10．広報

11．ロータリー情報

12．国際青少年交換

13．米L圧奨学会

14．ロータリー財団

15．世界社会奉仕

16．姉妹クラブ

17．青少年

18．インターアクト

19．ローターアクト

しぉ　知　ら　せ‾つ

○内川清掃の時、草刈鎌を忘れた方はいませんか。

－社会奉仕委員会一

〇会報の中で、コラム覧「はぐるま」の新設に伴い

会員の皆様の寄稿をお待ちしています。

①　熱中夢中　　　　㊥　鶴岡雑感

㊥　今日このごろ　　④　放　言

以上の中からどうぞ。字数は800～1200字です。

－クラブ会報委員会－

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C　　井上　　彬君．鈴木次良君

石黒慶一君．高橋文義君

鶴岡ロータリークラブ創＿、ン二　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6　27　253地区
】1ト務　上．J　鶴岡　市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235（24）7711

例会場　鶴l明石馬場町物産館　3階ホール　例会　日　毎週火曜日　午後12．30－1．30


